



Los homenajeados reciben de manos del vicerrector docente los títulos que les acreditan como Profesores Honorarios.

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma de Santo Domingo otorgó el título de *Profesor Honorario* de esta casa de altos estudios a los doctores Diego Francisco Hurtado Brugal, Manolo Cortez Uquillas, Raúl Sánchez Jiménez y José Manuel Peguero Paulino, en reconocimiento a su trayectoria profesional, sus aportes a la medicina y a su compromiso social en el ejercicio de sus respectivas especialidades médicas.

Diego Francisco Hurtado Brugal, especialista en Medicina Interna y Endocrinología y jefe del Servicio de Endocrinología Ginecológica de la Maternidad Nuestra Señora de la Altagracia desde hace 33 años, fue exaltado por sus valiosos aportes al desarrollo de esta rama de la medicina en el país.

Ciencias de la Salud otorga títulos de Profesor Honorario a cuatro destacados especialistas de la medicina

Escrito por Rafael Paez

Lunes 03 de Junio de 2013 12:14 - Última actualización Lunes 03 de Junio de 2013 13:05



Parte del Público que asistió a la ceremonia otorgando el título de Profesor Honorario de los cuatro